
 

 
 
 
 
 
 

 
Ortisei. 7.9.2022 

Stimato Presidente del Giunta Provinciale Arno Kompatscher 
 
Stimati Membri della Giunta Provinciale  
 
Stimate e stimati Consigliere/i Provinciali 
 
Stimato Incaricato speciale per la Sostenibilità 
 

 
“sustainibility days” 

per il Gruppo del Sassolungo e i Piani di Cunfin sull’Alpe di Siusi 
- da più dei 40 anni attendono di essere posti sotto tutela 

 
 

Siamo felici del fatto che la Giunta Provinciale parli di nuovo di sostenibilità, questa volta per più 
giorni. Logica conclusione di questo è, che questo tema venga ora affrontato concretamente. Su 
questo punto abbiamo grandi aspettative da parte della Giunta Provinciale. 
  
Abbiamo una proposta, affinché in questi giorni sul tema della sostenibilità si passi dalla 
discussione alla gestione concreta del problema. Il gruppo del Sassolungo e gli incontaminati 
Piani di Cunfin attendono da più di 40 anni di essere posti sotto tutela e di essere riconosciuti 
come area di quiete, senza nuove infrastrutture. 
 
Ci aspettiamo che questo ambito di tutela delle acque, questo monumento naturale, con la sua 
unicità geologica, venga inserito in un Parco Naturale. Mostriamo il coraggio di conservare il 
gruppo del Sassolungo ed i Piani di Cunfin come bene comune per le prossime generazioni – ora, 
qui in Sudtirolo. 
 

Con cordiali saluti 
Heidi Stuffer 
a nome del gruppo di iniziativa Nosc Cunfin       
insieme ai nostri sostenitori 

 
 

   
 
 

 

 

   


